

## Les Questions Economiques Dans La Thérapie Du Cancer Du Sein

Le cancer du sein représente la forme la plus courante de cancer chez la femme dans le monde. Malgré les développements récents, son incidence reste élevée et le cancer du sein est une charge épidémiologique et économique. Il existe de nos jours de nombreuses thérapies alternatives pour la gestion de la maladie, chacune étant associée à différents profils économiques, d'efficacité et de sécurité. Compte tenu du fait que les ressources sont rares, elles doivent être investies dans les options qui maximisent les résultats en terme d'amélioration de la santé.

Il a été constaté que les traitements sont en général rentables, dans différents cadres et pays, avec de meilleurs rapports coût-efficacité correspondant au nombre de thérapies supplémentaires remboursées, avec seulement une seule exception. Ces analyses pharmaco-économiques sont utiles pour les décideurs et les gestionnaires, elles facilitent la prise de décision et l'optimisation de l'utilisation des ressources de santé allouées au traitement du cancer et au soin des patientes.

Published on: Tue, 29 Mar 2011